

トライ!

日和田小学校 第5学年
学年だより 第52号
令和5年2月24日発行

大成功・・・そして、大成長!!

2月22日(水)6年生を送る会が開かれました。いや、5年生の子どもたちが開きました。この学年だよりで会の様子を詳しく紹介しようと思いましたが・・・下の子どもたちの写真の表情を見て、必要ないと感じました。きっとお家の方も、この表情を見れば、子どもたちの充実感が伝わるのではないのでしょうか。この会を通して、本当に子どもたちは成長しました。子どもたちには、当初から「自分たちで判断して行動できる集団になってほしい」と伝え続けてきました。

右の子どもたちの振り返りの言葉からも分かるように、子どもたち自身が誰かのために、そして自分の成長のために、自分たちで考え判断して行動することを通して、多くのことを学ぶことができました。今後も、子どもたち自身が成長を感じることができるような指導をしてまいります。温かいご支援・ご協力ありがとうございました。

ホームページでも、6年生を送る会における5年生の様子や振り返りを掲載していく予定です。お時間を見つけてご覧いただければうれしく思います。

「分からないな」と思った時に、すぐに先生、友達に聞くのではなく、まずは自分で考えたいと思いました。初めから誰かを頼るのではなく、自分でこれからも動けるようになりたいと思いました。

最初は「自分一人で音響を担当するのは嫌だな」と思っていたけれど、リハーサルや本番で私の大変さに気づいてくれた友達が「今!!」「あと少しだよ!!」などとサポートしてくれたおかげで、上手くできました。また、最初の頃より2組のみんなとも話したりして仲が深まったと思います。

なぜ運営チームに入ったかという、「これは成長できるチャンス」と思ったからです。運営チームにはあまり喋ったことのない友達が多く、正直不安だったけれど、この活動をきっかけに、話せるようになりました。また、私はみんなの前で話すのが苦手だけれど、今回勇気を振り絞って「終わりの言葉」を言うことにしました。家で何回も練習したので、本番その成果を出すことができました。よかったです。

